

学生のみなさんへ

夏季の省エネルギーの取組について

平成23年3月に発生した東日本大震災により、東京電力管内の電力供給量が大幅に減少して以来、本学は、毎夏、電力の使用抑制などに可能な限り積極的に対応してきました。学生の皆さんにおかれましては、真摯に取り組んでいただき、誠にありがとうございました。

先般、文部科学省から、夏季の省エネルギーの取組についての依頼があり、省エネルギーの重要性について理解を深めることができる機会を設けるなどにより、夏季の省エネルギー及び地球温暖化対策に関する取組をより効果的に実施することが要請されています。

本学には、大都市の持続的な発展のため、環境負荷の低減に努め、社会に積極的に貢献していく責務があります。本学は、文部科学省の要請に応えるだけでなく、省エネ法に基づくエネルギー消費量の継続した低減などにより、社会的使命を果たし、エコキャンパス・グリーンキャンパスを推進する観点から、引き続き積極的に省エネに取り組んでいきたいと思っております。

学生のみなさんには、このような状況を理解され、自らの問題として省エネに取り組んでください。

2018年6月26日

首都大学東京学長 上野 淳